## SITE OFFICIEL de la ligue d'athlétisme nouvelle-aquitaine





## **Actualités**

Les longues distances à la Une le week-end dernier

## Information



Samedi et sous un soleil éclatant, deux championnats régionaux se disputaient simultanément : l'un sur les sentiers corréziens avec le Millevaches Monédières Raidlight Trail, l'autre sur les routes du Périgord dans le cadre des 100km de Belvès Groupama Périgord Noir.

En Corrèze donc, pour les Championnats Régionaux de Trail, ce sont 142 coureurs qui ont réussi à dompter les 45km du parcours particulièrement difficile qui reliait Treignac à Bugeat par des paysages magnifiques et un dénivelé impressionnant (2000m de dénivelé positif dont la moitié dès les 11 premiers kilomètres). C'est l'athlète du MACC Lusignan Armand THEVENET qui est le premier néo-aquitain à avoir atteint la ligne d'arrivée (4ème au scratch). Il décroche donc le premier titre de Champion Régional de Trail de la Ligue d'Athlétisme Nouvelle-Aquitaine avec un chrono de 5h06'27. Derrière lui au classement, on retrouve Aurélien OUVRARD (EBTA/Pays de Brive AC) qui a bouclé l'exigeant parcours en 5h19'22 et Jean-Baptiste TROUVE (DA/Périgueux R) qui en a terminé lui en 5h36'14. Sébastien VARDELLE (Verneuil O) a décroché le titre chez les V1 alors que Thierry SICARD (EBTA/CA Brive) est sacré Champion Régional V2.

Les femmes étaient peu nombreuses au départ de ce 45km mais elles sont loin d'avoir démérité. 2<sup>ème</sup> au scratch, Céline DE AZEVEDO (CA/Tulle AC) repart avec le titre régional.